
 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１７日の生徒会交代式で、２年生を 

中心とした新生徒会が発足しました。先輩た 

ちをみて、「よし、これからやるぞー」という 

意欲を十分感じることができます。日常の1 

つ1つの取り組みを大切に、着実に実行する 

生徒会であってほしいと思います。ただ、 

「何をどのように？」と戸惑うこともたくさ 

んあると思います。先輩たちにたくさん相談 

して、たくさん吸収ほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見崎中学校だより 

露  路

令和２年 

11月９日 

第８号 

編集責任 

永溝 弘幸 

校 訓 「自主創造」「着実勤勉」「融和協同」 
学校教育目標 
『ふるさとのよさを実感するとともに 
  自らよりよい社会の形成に貢献する子どもの育成』 
・問題を発見し、その解決に自ら関わる子ども 
・自分の考えが相手に伝わるように工夫して表現する子ども 
・互いの違いを認め合い、良好な人間関係を築く子ども 

 会長  

 私は、見崎中を笑顔と友情のあふれる楽し

い学校にします。そのために、自分から「+１

の挨拶」をしたり、みんなの意見を聞き学校

をまとめていこうと思います。がんばります

のでよろしくお願いします。 

 副会長  

 私は、みんなが笑顔で学校生活を送れるよ

うに自分からできることを探して行動してい

きたいと思います。そして、周りをしっかり

見て頑張りたいです。生徒会役員と協力して

よりよい学校をつくっていこうと思います。 

 副会長  

 私は、副会長として自分の仕事に責任をも

ち、1つ1つの仕事が雑にならないようにし

ます。生徒会役員の目標を達成するために、

自分には何ができるのか考え、それをみんな

に広めていきます。 

 書記  

 私は、見崎中を笑顔であふれる学校にして

いきたいと思います。そのために、目を見て

大きな声であいさつ運動に取り組み、笑顔に

なれるよう言葉遣いや行動を呼びかけていき

たいです。生徒会役員で協力していきます。 

 学習専門委員長  

 私の目標は、委員長としてみんなが学習し

やすい環境づくりや勉強の仕方などを伝えら

れるよう頑張ろうと思います。先輩が作り上

げたものをしっかり引き継ぎ、前期できなか

った取り組みなども行っていきたいです。 

 生活専門委員長  

 私は、見崎中の風紀が乱れないように、1つ

1 つの取り組みを丁寧にしていきます。そし

て、日常の授業態度など自分を振り返れるよ

うみんなに発信していきたいです。自分にで

きることを考え行動していきます。 

 美化専門委員長  

 私は、この学校をさらに美しく、過ごしや

すい空間にします。今までの取り組みに力を

入れ、新しい取り組みも考えます。みんなか

ら頼られる委員長になれるよう頑張ります。 

 健康専門委員長  

 僕は、委員長として生徒の健康を第一に考

え、新型新コロナウイルス対策をしっかりと

行っていきたいと思います。委員会や生徒会

のみんなと協力していきます。 



 

 

 

 

頑張った達成感は自分の財産です！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス対策で、行事や色々な活動がで

きないという今までにない状況の中で、その時その時   

に必要な特に感染症対策や通常の学校生活を取り

戻すことに生徒会が中心となって活動してく

れたと思っています。また、見崎中の重点目標 

を意識した取り組みをありがたく思ってい

ます。心残りな部分は多々あると思いますが、

活動する見崎中はしっかり、継承・発展させて 

くれました。一人一人の胸の中にある達成感はそ 

れぞれの財産です。自信をもってこれからもチャレ

ンジしてほしいと思います。以下は、新生徒会役員へ

のアドバイスです。 

令和２年度 重点目標 

『授業や行事などで、自分の考えをもちそれを表現できる生徒の育成』 

               前会長 

 生徒会役員の皆さんは、これからたくさん

の文章を書く機会があります。文章は相手に

分かり易く、思いを込めて書かなければなり

ません。また、早めに取り掛かることが大切

です。（僕がたくさん失敗した事です） 

              前副会長 

 たくさん怒られて、たくさん仲間と笑って、

最高の見崎中にしてください。副会長は会長

をサポートし、１点だけを見らずに全体を見

て行動すると、もっと周りが見えるようにな

ります。１年間頑張って！ 

              前副会長 

 皆さんが頑張った分だけ学校はよくなると

思います。笑顔とユーモアを忘れずに、一生

懸命頑張って下さい。情報の整理と仲間を大

切にすることを私は学びました。 

               前書記 

 書記は、昇降口のホワイトボードでみんな

を元気づけることができます。私は、どうし

たらみんなが元気になるか、楽しめるかを一

番に考えながら書いていました。 

            前健康専門委員長 

 健康専門委員会は、行事の運営などより委

員会の仕事の方がメインです。今年は、コロ

ナウイルス関係で委員会の仕事が倍増しまし

た。委員のメンバーに協力してもらいながら

活動していってください。 

           前生活専門委員長 

 皆にルールを守ってもらうには、自分がル

ールを守り注意できる立場になることが必要

です。日頃からリーダーとしてあるべき姿を

意識していって下さい。見崎中の皆にできな

いことはないので頑張って下さい。 

            前学習専門委員長 

 新生徒会役員の皆さんには、思いやりを大

切にしてほしいです。僕たちは、このことで

何度も怒られました。相手のことを考える思

いやり、気遣いがあればきっとうまくいきま

す。大変だけど、最後まで頑張って下さい。 

           前美化専門委員長 

 新生徒会の皆さんには、コロナの影響でこ

れからも活動が制限されたりすると思うの

で、思い切った活動そして責任をもった行動

をしてほしいと思います。リーダーらしく行

動してほしいです。 


